

Autour de Bonnières-sur-Seine

LE COURRIER DE MANTES
MERCREDI 11 JANVIER 2023

21

■ MOISSON

Trois chefs scouts partis en Corée du Sud à vélo : « L'aventure n'est pas morte »

Ils ont quitté mardi matin le petit musée de la place Guerbois, qui commémore le Jamboree de la paix de 1947, pour entamer un périple de 15 000 km jusqu'aux confins de l'Asie.



Dans leurs sacoches, ils portent chacun 16 kg de matériel.

Selon leurs plans, ils arrivent en août à Séoul, en Corée du Sud, où doit se dérouler le Jamboree mondial, un événement qui se déroule tous les quatre ans. Un trio de chefs scouts originaires du département de l'Aisne s'est élancé de Moisson mardi 3 janvier. Pourquoi Moisson ? La commune a accueilli en 1947 le premier grand rassemblement scout de l'après-guerre. Et elle possède

un petit musée qui le commémore. Attelés au café de la Place, quelques minutes avant de donner les premiers coups de pédale, les chefs scouts expliquaient : « Le Jamboree de la paix représente quelque chose d'important dans l'histoire du mouvement... »

■ A pleins poumons ■

L'âge des trois est un ingénieur de 37 ans, Florian Coupé,

qui n'en est pas à sa première expédition à bicyclette. En 2015, il avait pédalé de Paris à Hong Kong, soit 11 155 km. Il en avait fait un recit, Un art de parcourir le monde (éditions Alizé), pris du témoignage d'aventure de la Société des explorateurs français en 2020. Ses compagnons, Antonin Savoie et Pierre Lessard, 21 et 22 ans, sont étudiants. Ils ont pris une année de classe pour participer à « un voyage tourné vers la jeunesse, qui veut redonner envie de voir le monde ». Quel but poursuivent-ils ? « C'est un exploit sportif et écologique que nous voulons réaliser, essentiellement à la force des mollets, sans prendre l'avion, pour montrer que l'aventure n'est pas morte et qu'il est possible de parcourir de longues distances sans recourir au moteur. Alors que la pandémie mondiale a enfermé des millions de jeunes et les a empêchés de sortir respirer à pleins poumons, nous voulons

célébrer la vie au grand air. » Les trois amis traverseront entre 19 et 22 pays, « car notre itinéraire est susceptible de changer à cause de la situation géopolitique ». Sur les plateaux du Pamir, au Tadjikistan, ils emprunteront, à 4 200 m d'altitude, la plus haute piste cyclable du monde.

cyclistes, aux sacoches lestées de 16 kg de matériel : une tente, un réchaud multi-combustible conçu pour les expéditions, un kit de filtration de l'eau, des piles de rechange, du matériel vidéo, car ils donneront régulièrement de

leurs nouvelles sur les réseaux sociaux.

C.C.

■ On peut suivre la Cycloodyssée, comme ils l'ont appelé leur expédition, sur Instagram : [lacycloodyssée](#)

Célébrer la vie au grand air

Ils prévoient de pédaler 90 km par jour, à raison de 22 jours par mois. Ils seront accueillis par des groupes de scouts, là où il en existe, et prendront donc le temps de faire des rencontres. « L'objectif, ce n'est certainement pas de passer en courant d'air », expliquait Florian.

Grand départ

Rassemblés place Guerbois, les écoliers de Moisson ont assisté au grand départ des trois



Les trois aventuriers ont signé le livre d'or du musée du Jamboree de la paix.



L'aventure commence.